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1 сентябрявыплаты долгожителям

По доброй традиции в школе 
№ 46 1 сентября состоялась 
торжественная линейка. 

Петербургский парламент рассмотрит 
законопроект о социальных выплатах 
долгожителям.

ПРИЕМНАЯ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА 
В. С. МАКАРОВА 
адрес: ул. ленина, д. 50 | Телефон: 237-18-59

ЧАСЫ ПРИЕМА
вторник с 14:00 до 18:00
среда с 10:00 до 14:00
четверг с 15:00 до 18:00

Дорогие жители МО «Ланское»! 

Ежегодно 8 сентября мы зажигаем траурные 
свечи в память о жертвах блокады Ленинграда — 
одной из самых трагических страниц не только 
в отечественной, но и в мировой истории. Имен-
но в этот день 80 лет назад фашистские войска 
окончательно окружили наш город, на 900 дней 
и ночей отрезав его от сражающейся страны. 
Беда тогда не обошла ни одну ленинградскую 
семью. Боль от нечеловеческих испытаний, вы-
павших на долю ленинградцев, от тех поистине 
чудовищных потерь до сих пор живет в сердце 
каждого жителя нашего города.

Голод и холод, смерть родных и близких, 
варварские бомбардировки и артиллерийские 
обстрелы не сломили защитников блокадного 
Ленинграда. Наш город сражался, трудился и 
победил. Невиданный героизм всех жителей 
осажденного города, их любовь к своей Родине 
потрясли мир. 

В этот скорбный день мы низко склоняем го-
лову перед светлой памятью людей, ценой сво-
ей жизни отстоявших наш город. Мы говорим 
слова сердечной благодарности нашим вете-
ранам, труженикам тыла и жителям блокадного 
Ленинграда за великий подвиг, за то, что сохра-
нили наш прекрасный город, подарили нам сво-
боду и счастье мирной жизни.

Вечная память героям!
Слава защитникам и жителям блокадного Ле-

нинграда!

 
Марина ЛЫБАНЕВА

В День начала блокады Ленинграда

Утром 8 сентября на Серафимовском кладбище прошла траурная церемония возложения 
цветов и венков к мемориалу жертвам блокадного Ленинграда, посвященная  
80-й годовщине начала блокады Ленинграда. 

В  ней  приняли  участие 
Марина  Лыбанева,  пред-
ставители  Правительства 
Санкт- Петербурга,  депутаты 
Законодательного  собрания 
Санкт- Петербурга,  делегации 
Приморского  и  Петроградско-
го  районов,  общественных  ор-
ганизаций, ветераны и жители 
блокадного Ленинграда, пред-
ставители муниципальных об-
разований, в частности, Глава 
МО Ланское Артем Дорожков, 
а также представители силовых 
структур, жители района.
8 сентября — одна из трагиче-

ских дат в истории нашей Роди-
ны. 900-дневная блокада унесла 
сотни тысяч жизней, повлекла 
многочисленные  разрушения, 
многотысячную эвакуацию жи-
телей.  8  сентября  1941  года 

немецко- фашистские вой ска ов-
ладели Шлиссельбургом и отре-
зали Ленинград от всей страны 
с суши. Жители терпели страш-
ный голод и постоянные бомбеж-
ки. В этих неимоверно тяжелых 
условиях  Ленинград  боролся, 
работали заводы, выпускались 
танки, орудия, минометы, сна-
ряды и патроны. Лучшие силы 
отдал защите Ленинграда Бал-
тийский флот.
Оборона осажденного Ленин-

града в ряду примеров героиз-
ма — редчайший случай. Под-
виг  ленинградцев  стал  одним 
из  самых  выдающихся,  самых 
потрясающих массовых подви-
гов народа за всю историю че-
ловечества.  За  смелость  и му-
жество  более  350  000  солдат, 
офицеров и  генералов Ленин-

градского  фронта  были  на-
граждены орденами и медаля-
ми, 226 из них удостоены звания 
Героя Советского Союза.
Память жителей и защитни-

ков Ленинграда во время цере-
монии почтили минутой молча-
ния.
В  период  Великой  Отече-

ственной вой ны Серафимовское 
кладбище было местом массово-
го захоронения ленинградцев, 
погибших  и  умерших  от  голо-
да во время блокады. За годы 
вой ны здесь похоронили более 
100 тысяч человек.
Венки и цветы, возложенные 

к мемориалу жертвам блокад-
ного Ленинграда, — это наша 
вечная память о героях, перед 
которыми  мы  в  неоплатном 
долгу.
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На рассмотрение Законодательного Собрания 
Санкт-Петербурга внесен проект Закона  
«О внесении изменений в Закон Санкт-Петербурга 
«Социальный кодекс Санкт-Петербурга».

Комментарий Предсе-
дателя Законодательного 
Собрания Санкт-Петер-
бурга Вячеслава Макаро-
ва:

«Проект предусматривает 
новые социальные выплаты 
гражданам старшего возрас-
та,  отметившим  90-летний, 
95-летний и столетний юби-
лей. Сумма составит соответ-
ственно 15  тысяч,  20  тысяч 
и 25  тысяч руб лей. В  соци-
альной политике Петербур-
га имеется практика разовых 
выплат различным категори-
ям граждан, и эта мера по-

казала свою эффективность. 
Такая  поддержка  оказыва-
ется  семейным  парам,  от-
праздновавшим круглые го-
довщины свадьбы, молодым 
матерям, ветеранам.
Помощь нашим долгожи-

телям — участникам Вели-
кой  Отечественной  вой ны, 
тем, кто восстанавливал наш 
город и долгие годы трудил-
ся  на  благо Ленинграда — 
Санкт- Петербурга,  всегда 
будет одним из приоритетов 
городского  законодатель-
ства. Уверен, депутаты еди-
ногласно поддержат данный 
законопроект».

Вячеслав Макаров представил 
кандидата в депутаты 
Законодательного Собрания  
Санкт-Петербурга  
по избирательному округу № 3
Сегодня  я  призываю  всех 

жителей МО Ланское в дни го-
лосования в Законодательное 
Собрание  Санкт- Петербурга 
поддержать кандидатуру Ма-
рины  Лыбаневой.  Человека, 
за которого я могу поручить-
ся как за себя, и даже больше, 
чем за себя. Эти слова я про-
изношу с особой уверенностью 
и огромной гордостью. Потому 
что Марина — моя дочь.
Она выросла в офицерской 

среде,  среди людей,  которые 
прошли великий жизненный 
путь,  полностью  посвятили 
себя служению Отечеству. Все мои братья, родственники — 
офицеры запаса. Для нас: моей семьи, моих друзей- офицеров, 
Родина и патриотизм — это не просто слова, это руководство 
к действию, если хотите — миссия.
Марина  получила  прекрасное  образование —  с  отличи-

ем окончила Академию МВД и Академию государственной 
службы. Много лет работает первым заместителем главы ад-
министрации района — курирует вопросы социальной защи-
ты, культуры, образования и здравоохранения нашего города. 
Очень многое из того, что сделано за последние годы в нашем 
округе для простого человека — сделано при ее непосредствен-
ном участии.
Без ложной скромности скажу — это человек неординарно-

го ума, обладающий стратегическим мышлением и выдаю-
щимися организаторскими способностями. Но главное — это 
исключительно порядочный человек. Высочайшая ответствен-
ность у нее сочетается с доброжелательным характером. Уве-
рен, что именно такие люди, как Марина Лыбанева, должны 
быть во власти.

Прошу вас поддержать Марину!

Здоровая городская среда. Чистый 
воздух,  уютные,  благоустроенные 
дворы, современные детские и спор-
тивные площадки — все это необхо-
димо каждому из нас.

Город,  открытый  для  людей  с  ограниченными  возможностями. 
Инклюзивная городская среда — это по-человечески, это справед-
ливо.

Комплексное развитие территории МО Ланское. Новое жилищное 
строительство должно не только органично вписываться в сложив-
шуюся историческую застройку, но и полностью обеспечиваться но-
вой социальной и инженерной инфраструктурой.

Сохранение и приумножение зеленых зон. Все освобождающиеся 
по тем или иным причинам городские территории должны, в пер-
вую очередь, рассматриваться как потенциальные зеленые зоны 
и общественные пространства.

Раздельный сбор твердых бытовых отходов. Если мы хотим, чтобы 
наши дети жили в чистом городе, чистой стране и на чистой пла-
нете, работать над этим надо уже сегодня и всем вместе.

Передовая медицина. Доступное и высококачественное медицин-
ское обслуживание граждан можно обеспечить только путем непре-
рывной модернизации материальной базы больниц и поликлиник, 
в том числе поликлиник № 33, № 49 и др.

Полезный и качественный досуг для жителей всех поколений. Твор-
чество, искусство, спорт или общественные проекты — каждый жи-
тель должен иметь возможность выбрать для себя занятие по вкусу. 
Личное развитие каждого — прогресс для всего общества.

Выберем лучшее вместе!

Петербургский парламент рассмотрит законопроект 
о социальных выплатах долгожителям

Из предвыборной программы 
кандидата в депутаты 
Законодательного  
Собрания Санкт-Петербурга  
Лыбаневой  
Марины Вячеславовны
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День знаний в Цирке на Фонтанке

Перед началом циркового 
представления с Днем зна-
ний поздравила ребят Ма-
рина Лыбанева, которая от-
вечает за социальную сферу, 
образование, здравоохране-
ние, молодежную политику, 
физкультуру и спорт.
«Для вас наступила пре-

красная  школьная  пора. 
Впереди у вас — годы ув-
лекательной  учебы,  яр-
ких  впечатлений  и  креп-
кой  школьной  дружбы. 
От  того,  как  вы  будете 
учиться, зависит не толь-
ко ваше будущее, но и бу-
дущее  ваших  родителей, 
нашего  любимого  Петер-
бурга»,  —  напутствовала 
ребят  Марина  Вячесла-
вовна и пожелала ребятам 
крепкого  здоровья,  хоро-
шего настроения и отлич-
ных отметок.
Затем  началось  празд-

ничное  представление: 

звезды циркового искусства 
показывали  феерические 
трюки, вызывая у семилет-
них мальчишек и девчонок 
бурю эмоций. Под куполом 
Цирка  летали  воздушные 
гимнасты, акробаты демон-
стрировали  невероятные 
человеческие возможности, 
жонглеры поражали своим 
умением  владеть  различ-
ными предметами, а клоуны 
рассказывали веселые исто-
рии, загадывали загадки.
Это яркое цирковое шоу, 

устроенное для первокласс-
ников  Санкт-Петербурга, 
только  начинающих  свой 
путь  к  получению  знаний, 
стало прекрасным подарком 
малышам.

«Материал газеты 
 «Вечерний Санкт- Петербург»

https://vecherkaspb.ru/den-
znanij-v-tsirke/

Борцы застыли
В Санкт-Петербурге открыли скульптурную композицию «Борцы». 
Она установлена у здания спортклуба «Петроградец» (улица Льва Толстого, 8),  
где размещается Школа боевых искусств Демида Момота. Напомним: в этом 
клубе занимался мастер спорта СССР по дзюдо и самбо президент Российской 
Федерации Владимир Путин.

В первую осеннюю субботу — 4 сентября — Цирк на Фонтанке принимал юных петербуржцев. Праздник, приуроченный ко Дню знаний, 
ощущался уже в фойе, в котором звучала музыка, проходили забавные конкурсы.

Открытие  скульптур-
ной  композиции  приуро-
чили  к  Международному 
дню  тхэквондо.  Эта  спор-
тивная дисциплина входит 
в  олимпийскую  програм-
му,  и  успехи  наших  зем-
ляков  в  ней  в  последнее 
время значительные. В част-
ности,  Михаил  Артамонов 
на Играх-2020 в Токио при-
нес городу на Неве первую ме-
даль в истории (бронзовую). 
А  сборная  России  по  этой 
разновидности  восточных 
единоборств заняла на тур-
нире первое место в неофи-
циальном командном зачете. 
Однако посвящен памятник 
всем мастерам борьбы — вне 
зависимости от ее направле-
ний или стилей.
«Борьба — это сила, муже-

ство, характер, воля и стрем-
ление к победе, — объяснил 
глава Приморского района 
Санкт- Петербурга,  облада-

тель третьего дана по хап-
кидо и чойквандо Николай 
Цед. — Памятник посвящен 
единоборствам.  Мы  долж-
ны популяризировать у го-
рожан  занятия  ими.  Ведь 
у нас очень много олимпий-
ских чемпионов, чемпионов 
мира и Европы».
Композиция  «Борцы» 

представляет  собой  симво-
лический поединок именно 
мастеров  хапкидо,  одетых 
в кимоно, один из которых 
эффектным  броском  укла-
дывает  своего  соперника 
на  помост.  По  словам  ее 
автора  —  петербургского 
скульптора Семена Плато-
нова, «все очень динамично 
и достоверно, как это и про-
исходит в настоящей схват-
ке». А заказал этот арт-объ-
ект  директор  спортивного 
комплекса  «Петроградец», 
президент Федерации хап-
кидо России Демид Момот. 

Причем только работа над 
эскизами памятника высо-
той 2 метра 20 сантиметров, 
шириной около двух метров 
и  весом  свыше  600  кило-
граммов  заняла  примерно 
полгода.  И  еще  три  меся-
ца  ушло  непосредственно 
на отливку.
Остается  добавить,  что 

на  базе  клуба  «Петрогра-
дец» Школа боевых искусств 
Демида  Момота  работает 
уже 30 лет. Здесь проводи-
лись всесоюзные соревнова-
ния по самбо, дзюдо, кара-
те и другим видам спорта, 
выступали чемпионы мира 
по  самбо.  А  нынче  разви-
ваются такие направления 
единоборств, как тхэквондо, 
карате, хапкидо и ушу.

«Материал газеты «Ве-
черний Санкт- Петербург» 

https://vecherkaspb.ru/bortsy- 
zastyli-na-petrogradskoj- storone/

Комментарий

Первый заместитель главы района 
Марина ЛЫБАНЕВА:

«Школа боевых искусств Демида Момота продол-
жает  славные  спортивные  традиции,  приобщает 
молодое поколение к здоровому образу жизни, дает 
возможность многим ребятам показать себя, проя-
вить спортивный дух. Уверена: памятная скульпту-
ра «Борцы», установленная у спортивного комплек-
са «Петроградец», будет напоминать нам о важности 
спорта в нашей жизни. Скульптура символически 
объединяет Восток, где зарождались боевые искус-
ства, и Запад, который перенял у своих учителей все 
лучшее. От всего сердца желаю всем воспитанникам 
легендарной школы Демида Момота вдохновения, 
здоровья и блестящих спортивных успехов!»
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Педагогика — дело всей жизни

И снова в школу!
День Знаний — первый праздник осени, когда ученики вновь возвращаются в школу после долгих 
летних каникул. Их ждет увлекательное путешествие в мир неизведанного…

— Дмитрий Алексан-
дрович, расскажите, по-
жалуйста, о том, как вы 
пришли в профессию?
—  В средней школе у меня 

был  устойчивый  интерес 
к техническим наукам, в вы-
пускном классе он неожидан-
но трансформировался в же-
лание их  преподавать. Как 
итог — закончил факультет 
физики РГПУ им. А. И. Гер-

цена в 1992 году. И за 29 лет 
педагогической  работы 
ни разу об этом не пожалел.

— Сколько лет вы явля-
етесь директором гимна-
зии № 116?
—  После  окончания  вуза 

до 2011 года я работал учи-
телем  информатики  и  фи-
зики в школе № 53 Примор-
ского района. А  с 2011  года 

являюсь директором гимна-
зии № 116 и, таким образом, 
этой осенью отмечаю управ-
ленческий юбилей — 10 лет 
на должности директора.

— Дмитрий Алексан-
дрович, что хотите рас-
сказать об особенностях 
гимназии № 116? В чем ее 
отличия?
—  Гимназия  №  116  вхо-

дит  в  ТОП-500  и  ТОП-100 
лучших образовательных уч-
реждений  России,  трижды 
являлась  победителем  при-
оритетного  национального 
проекта «Образование». В от-
личие  от  большинства  дру-
гих  гимназий,  где  основной 
упор  делается  на  углублен-
ное  изучение  гуманитар-
ных предметов, у нас также 
на высочайшем уровне пре-
подаются  технические  дис-
циплины.  Гуманитарный 
профиль обучения доступен 
с 5 класса, технический про-
филь  —  с  8  класса.  Кроме 
того, с 2019 года в гимназии 
работает центр цифрового об-
разования, в рамках которо-
го  реализуются  программы 
дополнительного  образова-
ния  по  программированию, 
робототехнике и другим ин-
женерным  направлениям; 

функционирует  отделение 
дополнительного  образова-
ния детей, в рамках которо-
го работает более 30 кружков 
по всем направлениям обуче-
ния. Таким образом, мы ста-
раемся,  чтобы  в  гимназии 
создавались условия для гар-
моничного развития детей.

— Каков педагогиче-
ский состав гимназии?
—  В  нашей  гимназии — 

прекрасный  педагогиче-
ский  коллектив,  в  котором 
органично  взаимодейству-
ют и учителя с большим ста-
жем работы, и талантливая 
молодежь.  Более  полови-
ны  педагогов  —  победите-
ли конкурсов педагогическо-
го  мастерства  от  районного 
до  всероссийского  уровня. 
Например, три педагога гим-
назии  становились  победи-
телями  Заключительного 
этапа  Всероссийского  кон-
курса  «Учитель  года»:  Сер-
гей Александрович Букинич 
(2006), Татьяна Михайловна 
Наумова (2011) и Илья Сер-
геевич Демаков (абсолютный 
победитель конкурса, 2017).
Про своих коллег могу ска-

зать,  что  великолепное  зна-
ние предмета,  владение ме-
тодиками  сочетается  у  них 

с умением найти подход к ре-
бятам, и они всегда полны но-
вых идей и щедро делятся сво-
ими знаниями с учениками.

— Как строится работа 
школы во время панде-
мии коронавируса?
—  За  прошедший  учеб-

ный год образовательное уч-
реждение успешно адаптиро-
валось  к  новым,  непростым 
условиям осуществления об-
разовательной деятельности. 
За каждым учебным коллек-
тивом закреплен свой каби-
нет, у всех свой график вхо-
да  в  гимназию,  перемен, 
посещения столовой. Но глав-
ное — мы учимся очно, макси-
мально избегая дистанцион-
ных форм обучения, которые 
применяются  только  лишь 
как исключение из правила.

— Дмитрий Алексан-
дрович, что самое глав-
ное для педагога, на ваш 
взгляд?
—  Конечно  же,  педагог 

должен прекрасно знать свой 
предмет, знать методику его 
преподавания, но еще более 
важно — хотеть донести эти 
знания до учащихся, уважать 
детей,  видеть  в  каждом  ре-
бенке личность.

В начале учебного года на наши вопросы ответил директор гимназии № 116, кандидат  
педагогических наук, лауреат конкурса педагогических достижений «Учитель года Санкт-Петербурга» 
Дмитрий Минцис.

По доброй традиции в шко-
ле №  46  1  сентября  состоя-
лась торжественная линейка. 
Было  празднично,  звучала 
музыка… Ребята с букетами 
цветов  вновь  у  порога шко-
лы. С приветственным словом 
к ученикам и их родителям 
обратилась директор Марга-
рита Эйдемиллер:  «Сегодня 
двери школы вновь открыты 
для учеников с 1 по 11 класс. 
Для  наших  первоклассни-
ков 1 сентября 2021 года — 
особенный  день. Я  уверена, 
что за годы учебы они узна-
ют много нового, встретят на-
стоящих  друзей.  Благода-
рю педагогов за преданность 
своему делу, высокий профес-
сионализм. Желаю всем здо-
ровья, а нашей школе новых 
побед и процветания».
На  линейке  присутство-

вал глава МО Ланское Ар-

тем  Дорожков,  который 
поздравил всех с Днем зна-
ний.  «День знаний — пре-
красный  праздник,  кото-
рый олицетворяет будущее. 
Ребята,  дорогие  перво-
классники,  я  уверен,  что 
на  вашем  пути  будет  мно-
го не ожиданных открытий, 
ярких  впечатлений.  Вы-
пускникам желаю успешно 
сдать  все  экзамены  и  уве-
ренно  вой ти  во  взрослую 
жизнь. От имени Председа-
теля Законодательного Со-
брания  Санкт- Петербурга 
Вячеслава Серафимо-
вича Макарова,  депута-
тов муниципального совета 
и от себя лично желаю всем 
успехов и удачи», — сказал 
Артем Дорожков.
Ко Дню знаний первокласс-

ники получили подарочные 
наборы от МО Ланское.
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Любовь и знания — детям
В конце августа состоялась встреча с заместителем директора по воспитательной работе 
школы № 109 Галиной Воскобойниковой. Она рассказала о своем профессиональном пути.

— Галина Алексан-
дровна, почему вы ре-
шили связать свою 
жизнь с педагогикой?
—  С юных лет мне нра-

вилось общаться с детьми. 
К тому же, когда я училась 
в школе в Брянске, у нас 
был  классный  руководи-
тель, очень чуткий, вдум-
чивый  преподаватель, 
с которого хотелось брать 
пример. Это во многом по-
влияло на мой выбор про-
фессии,  и  я  поступила 
в Брянский государствен-
ный педагогический уни-
верситет на факультет гео-
графии.

— Где начинали ра-
ботать? Как складывал-
ся ваш профессиональ-
ный путь?
—  Я  начинала  в  сель-

ской школе в Брянской об-
ласти. Там два года препо-
давала географию и была 
пионервожатой.  Боль-
шую часть жизни отрабо-
тала в Петербурге. Снача-
ла в частной школе, затем 
17 лет отдала работе в од-
ной из школ Красносель-
ского  района.  В  школе 
№  109  в  должности  пре-
подавателя и заместителя 
директора  я  уже  11  лет. 
У  нас  очень  дружный, 
сплоченный  коллектив. 

У каждого преподавателя 
за  плечами  большой  пе-
дагогический опыт. Наши 
преподаватели дают фун-
даментальные  знания, 
при этом стараясь учиты-
вать личностные особенно-
сти учеников.

— Галина Алексан-
дровна, какие иннова-
ционные технологии 
применяются в школе?
—  В  этом  году  наша 

школа  будет  участвовать 
в проекте «Цифровая обра-
зовательная среда». Цель 
проекта  —  оптимизиро-
вать  систему  школьного 
образования и эффектив-
но использовать современ-
ные технологии в процессе 
обучения. В начале 2021–
2022  учебного  года  у  нас 
открывается  новый  ком-
пьютерный класс.

— Как организовано 
в школе дополнитель-
ное образование?
—  У  нас  в  школе  про-

водится  много  занятий 
по  различным направле-
ниям  в  рамках  дополни-
тельного образования: за-
нятия по футболу, силовой 
гимнастике,  акробатиче-
скому  рок-н-роллу,  спор-
тивным бальным танцам, 
шахматам. Также есть хо-

ровая студия. У ребят есть 
большие возможности для 
творческой  реализации. 
Многие  школьные  кол-
лективы  участвуют  в  го-
родских,  региональных 
и  всероссийских  конкур-
сах и занимают призовые 
места.  Например,  в  про-
шлом учебном году коман-
да девочек- пятиклассниц 
завоевала  серебро  в  го-
родских  соревнованиях 
по  футболу.  В  городских 
соревнованиях  по  сило-
вой  гимнастике  ученица 
6 класса  также  стала  од-
ной из лучших. Теперь мы 
ее  будем  готовить  к  уча-
стию в чемпионате России.

— Галина Алексан-
дровна, что самое важ-
ное для педагога, по ва-
шему мнению?
—  Как говорил великий 

Антон  Семенович  Мака-
ренко, учителем не стано-
вятся, им рождаются. Это 
призвание!  Безусловно, 
для  преподавателя  необ-
ходимы такие черты, как 
коммуникабельность, лю-
бовь к детям, желание их 
понять, поделиться с ними 
своим знаниями. И, конеч-
но,  учитель должен  быть 
жизнерадостным, ведь для 
ребят очень важно видеть 
улыбку на его лице.

«Я поддерживаю выдвижение 
Марины Лыбаневой потому что...

...ее работа носит многогранный характер, 
у нее ведь широчайший круг вопросов: 
медицина, образование, помощь семьям, 

забота о ветеранах, продвижение спортивного 
образа жизни и многое-многое другое. При этом 
всем она не отказывает и в решении частных 
вопросов. Прошлой зимой обращался к ней с 
просьбой установить дополнительные перила в 
парадной, чтобы можно было без затруднений 
спускаться по лестнице. Сделали все очень быстро, 
оперативно, а главное — качественно. И таких 
примеров много», — 
Николай Кудрявцев, инвалид II группы

...Марина Вячеславовна Лыбанева — 
человек большой души. Чувствуется ее 
доброжелательное, теплое, трепетное 

отношение к пожилым людям, к ветеранам. Для нас 
это очень важно. Ветеранам нужна поддержка не 
только 9 мая, а круглый год, и вот благодаря таким 
неравнодушным, как она, мы и держимся. Ей не все 
равно на то, как мы живем и что у нас происходит. 
В прошлом году, когда началась вот эта эпидемия, 
она вместе с социальными службами и молодыми 
ребятами сразу же взялась нам помогать, помогает 
и по сей день. Такие поступки возвращают веру в 
людей и наше будущее», — 
Григорий Ястребенецкий, ветеран войны
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В память о Таллинском прорыве
В МО Ланское в преддверии 80-й годовщины Таллинского прорыва жительнице 
нашего округа Ларисе Александровне Баженовой была вручена капсула с грунтом со дна 
Финского залива, с места гибели ее отца, Александра Матвеевича Малышева, политрука 
эсминца арьергарда «Артём», затонувшего 28 августа 1941 года.

Капсулу вручил историк, дайвер 
Михаил Иванов, который является 
членом разведывательно- водолазной 
команды под руководством Констан-
тина Богданова, участником экспе-
диции  «Поклон кораблям Великой 
Победы».  На  мероприятии  присут-
ствовал  Глава МО Ланское  Артем 
Дорожков, родственники Ларисы Ба-
женовой, члены общества  «Память 
Таллинского прорыва».
Артем  Дорожков  поблагодарил 

Ларису  Александровну  за  бесцен-
ный труд, за книги, написанные ею 
о  легендарных  военных кораблях, 
о Таллинском переходе, и вручил бу-
кет цветов. Последняя ее книга об эс-
минце «Артём» вышла в 2020 году. 
«„Таллинский  переход“  —  одна 
из трагических страниц истории Ве-
ликой Отечественной вой ны. Сегод-
ня грустный и радостный день, ведь 

у вас в руках эта капсула — символ 
памяти  о  героях,  отдавших жизнь 
за  Родину,  о  вой не,  причинившей 
столько горя нашему народу… Пусть 
эта память будет жить в веках», — 
сказал Артем Дорожков.
По словам дайвера и историка Ми-

хаила Иванова,  грунт  со дна Бал-
тийского  моря  у  затонувшего  эс-
минца «Артём» у мыса Юминда был 
взят в июле нынешнего года во вре-
мя международной поисковой экспе-
диции под названием «Сто восемь-
десят миль до Ленинграда». В ней 
принимали участие русские, эстон-
цы и латыши. Под водой были об-
наружены сохранившиеся до наше-
го времени корабли, а также останки 
тысяч погибших. Благодаря  труду 
историков и водолазов делаются от-
крытия, удается сохранять то, о чем 
забывать нельзя…

Трудовой август в Ланском
Каждое лето по сложившейся традиции в соответствии с Муниципальной программой 
несовершеннолетним детям от 14 до 17 лет предоставляется временное трудоустройство.  
В августе этого года ребята, проживающие на территории нашего округа, вновь получили 
возможность работать: была сформирована бригада подростков.

Для школьников лето — не только 
каникулы, но и время, когда можно 
заняться полезным делом, особенно, 
если это работа на свежем воздухе.
Каждый  будний  день  в  августе 

трудовая  бригада  (7  подростков) 
выходила на уборку: ребята рабо-
тали 5 дней в неделю с 9 до 13 часов. 
Они приводили в порядок газоны 
и  дорожки,  убирали  прошлогод-
нюю листву и ветки, а также ско-
шенную траву — старались сделать 
все, чтобы зеленые уголки нашего 

округа стали еще красивее. Ребя-
та  трудились  на  различных  пло-
щадках округа: улица Савушкина, 
д. 1, Школьная ул., д. 14, Сестрорец-
кая ул., д. 5, Приморский проспект, 
д. 39, убирали дворы на Новосибир-
ской, Торжковской, Белоостровской 
и других улицах. Многие из ребят 
уже работают не первый  год. Все 
они школьники, учатся в старших 
классах.
«У нас дружный коллектив, по-

этому работается нам весело. Ко-

нечно,  бывает  и  нелегко,  особен-
но в прохладные, дождливые или 
жаркие  дни.  Нам  очень  помога-
ет наш бригадир: Виктория Вик-
торовна Колчина. Она поддержи-
вает атмосферу позитива, делится 
со всеми хорошим настроением», — 
рассказали о своих впечатлениях 
Алина и Роман, участники трудо-
вой бригады.
Юным работникам были вручены 

памятные подарки от муниципаль-
ного образования и сказаны напут-

ственные слова: «Для многих ребят 
это  было  первое  трудоустройство, 
первый шаг во взрослую жизнь, по-
этому  крайне  важно  попробовать 
работать в коллективе, учиться на-
ходить общий язык и понять цену 
труда», — отметил Глава Местной 
администрации  Черкасов  Сергей 
Николаевич.
Многие ребята планируют ра-

ботать летом и в следующем сезо-
не. Желаем им дальнейших успе-
хов!
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Обсуждаем проекты дворов
В округе состоялось общественное обсуждение проекта комплексного 
благоустройства дворовой территории по адресу: улица Савушкина, 12. Цитата из программы:

«Чистый воздух, уютные, бла-
гоустроенные дворы, современ-
ные детские и спортивные пло-
щадки – все это необходимо 
каждому из нас», —  Лыбане-
ва Марина Вячеславовна. 

В нем приняли участие Гла-
ва МО Ланское Артем Дорож-
ков,  сотрудники  Местной  ад-
министрации, проектировщики 
из компании «Городской ланд-
шафт» и жители округа.
По  словам Артема Дорожко-

ва, главная цель обсуждений — 
определить правильный вектор 
дальнейшей работы по благоу-
стройству. Документы на благоу-
стройство этой территории будут 
поданы в текущем году, а проект 
реализуется в 2022–2023 годах. 
Окончательное  решение  будет 
принимать  Комитет  по  градо-
строительству и архитектуре по-
сле рассмотрения всех пожела-
ний жителей.
У жителей двора на улице Са-

вушкина, 12 была возможность 
высказать  свое  мнение,  пред-
ложения по обустройству буду-
щей детской площадки и зоны 
отдыха.
Проектировщики  из  компа-

нии «Городской ландшафт» пред-
ложили  сделать  на  площадке 
полимерное резиновое покрытие 
для  безопасности  детей,  игра-
ющих  на  ней.  В  соответствии 
с  предполагаемым  планом  бу-
дет установлена горка для ребят 
старшего возраста (до 13 лет), ка-
чели, карусель. Здоровые старые 
деревья будут сохранены, а так-
же сделаны новые посадки. Все 
работы будут производиться по-

этапно. Среди предложений жи-
телей были, например, пожела-
ния  сделать  новую  песочницу 
с навесом от дождя, поставить 
урны  с  крышками,  убрать  за-
сохшие деревья и т. д.
По итогам общественного об-

суждения  все  пожелания  жи-
телей  зафиксированы,  по  воз-
можности  они  будут  учтены 
в  проекте.  Также  принято  ре-
шение создать в социальных се-
тях группу жителей дома № 12 
по улице Савушкина, где каж-
дый сможет высказать мнение 
и внести свои предложения.
Также на территории муни-

ципального  округа  Ланское 
прошло  общественное  обсуж-
дение  проекта  комплексного 
благоустройства дворовой тер-
ритории по адресу: улица Са-
вушкина, 16.
В нем приняли участие Гла-

ва МО Ланское Артем Дорож-
ков,  сотрудники  Местной  ад-
министрации, проектировщики 
из компании «Городской ланд-
шафт» и жители округа.
Как отметил Артем Дорожков, 

двор  на Савушкина,  16  вклю-
чен в программу комплексного 
благоустройства городской сре-
ды и находится в списке прио-
ритетных объектов. Документы 
на благоустройство этой терри-
тории будут поданы уже в этом 
году,  а  проект,  скорее  всего, 

реализуется  в  2022–2023  го-
дах. На обсуждении проект это-
го  двора  представили  специа-
листы из компании «Городской 
ландшафт».  У  каждого  участ-
ника обсуждения была возмож-
ность  высказать  свое  мнение, 
внести  предполагаемые  изме-
нения. Окончательное решение 
будет принимать Комитет по гра-
достроительству  и  архитектуре 
посл---е  рассмотрения  всех  по-
желаний. Задача проекта — сде-
лать  удобную и красивую  зону 
отдыха, которая отвечала бы за-
просам жителей.
На  данный  момент  во  дво-

ре  планируется  сделать  дет-
скую  и  спортивную  площадки. 
На  игровой  площадке  предпо-
лагается  установить  качели- 
гнездо,  разноцветную  горку, 
комфортные  скамейки,  приве-
сти в порядок газоны. Для безо-
пасности детей сделают полимер-
ное покрытие территории. При 
этом прежние очертания сквера- 
площадки будут сохранены.
Спортивная площадка долж-

на гармонично вписаться в ком-
плекс.  На  ней  хотят  сделать 
зону воркаута, установить тур-
ники, новые тренажеры, баскет-
больное кольцо или теннисный 
корт. Некоторые жители высту-
пили против установки баскет-
больного кольца, поскольку это 
может создать излишний шумо-
вой эффект.
В целом проект благоустрой-

ства  двора  понравился  жите-
лям, их пожелания были внесе-
ны в протокол.
Так же в округе прошло обще-

ственное  обсуждение  проекта 
комплексного  благоустройства 
дворовой территории по адресу: 
улица Сестрорецкая, 4.

Все проекты благоустрой-
ства размещены на офици-
альном сайте МО Ланское:

http://ланское.рф.
Их реализация планируется 

при поддержке нашего депута-
та в Законодательном Собра-

нии Санкт-Петербурга.
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Поздравляем юбиляров
ЮБИЛЯРЫ СЕНТЯБРЯ

99 лет
Изотова Мария Тимофеевна

Пехтер Анна Федоровна

98 лет 
Касьянова Инна Павловна

96 лет
Дианова Надежда Ивановна

Калиниченко Наталия Михайловна

95 лет
Антюхина Надежда Ивановна
Белицкая Лидия Дмитриевна
Зонин Герман Семенович

94 года
Нечай Зоя Ефимовна

92 года
Гербович Гертруда Ростиславовна

Киселевская Валентина Васильевна

91 год
Доморацкая Людмила Анатольевна

Клементьева София Петровна
Клер Людмила Ивановна

Корнилов Александр Алексеевич
Муравчик Мара Николаевна
Титов Виталий Васильевич

90 лет
Баранова Татьяна Николаевна
Данилова Бэла Владимировна

Добрынина Антонина Ивановна
Игнатьева Надежда Ивановна

Медимнова Елизавета Александровна
Элькина Людмила Константиновна

85 лет
Александрова Людмила Ивановна
Богоявленская Лариса Евгеньевна

Борисова Мария Георгиевна
Буйненко Вера Федоровна

Гогуа Этери Фомовна
Дорохова Светлана Ивановна

Ефимова Вера Ильинична
Иванова Валентина Алексеевна
Коваленко Виктор Андреевич

Лаврентьева Валентина Самуиловна
Николаев Иван Селиверстович

Попов Юрий Леонидович
Попова Маргарита Владимировна

Смекалов Леонид Борисович
Телякова Людмила Ивановна
Тычинина Людмила Ивановна

80 лет
Беляева Ольга Михайловна

Волошанюк Ольга Владимировна
Карцева Тамара Александровна
Лебедев Евгений Александрович
Моисеева Валентина Васильевна
Несмачная Тамара Михайловна
Николаец Геннадий Николаевич

Рачков Владимир Петрович
Сергеев Виктор Николаевич

Стрижак Галина Валентиновна

Шуваева Алла Викторовна

75 лет
Андреев Валентин Васильевич
Арсеньева Татьяна Федоровна

Барышников Олег Константинович
Башуева Татьяна Николаевна
Белоус Елена Александровна
Битюцких Галина Петровна

Бурдакова Валерия Антоновна
Бурмистрова Татьяна Федоровна

Ванчаков Вадим Вадимович
Веснина Галина Ивановна

Герасимова Наталья Семеновна
Григорьев Валерий Аполинарович
Домкина Людмила Константиновна

Емельянова Галина Сергеевна
Захарова Людмила Петровна
Зонов Валерий Андрианович

Карпенко Евгений Леонидович
Колюченко Василий Федорович

Кошелева Лариса Петровна
Кулагина Валентина Тихоновна

Леонов Александр Егорович
Миланова Татьяна Евгеньевна
Невзорова Нина Васильевна

Плотников Владимир Васильевич
Романенкова Валентина Николаевна

Свиридов Александр Николаевич
Сергеева Зинаида Сергеевна

Степанова Светлана Сергеевна
Тиль Елена Васильевна

Херувимова Тамара Михайловна
Хоменко Леонид Васильевич

Хорошилова Надежда Васильевна
Щепочкина Зоя Федоровна

Юркевич Вера Александровна
Янова Нина Дмитриевна

70 лет
Аббакумов Константин Евгеньевич

Агарок Владимир Андреевич
Александрова Алла Никитична

Анкудинова Татьяна Владимировна
Балунина Ольга Валерьевна

Глушанкова Елена Давидовна
Касаткина Надежда Юрьевна

Комиссарова Татьяна Степановна
Коржавина Людмила Ивановна

Костыгова Людмила Владимировна
Кочкина Вера Андреевна

Кузнецова Татьяна Алексеевна
Лимонов Дмитрий Валентинович

Любомиров Андрей Мстиславович
Милова Раиса Ивановна

Михайлова Вера Николаевна
Панасюк Людмила Александровна
Пантелеев Владимир Николаевич
Потанина Татьяна Александровна
Розенбаум Александр Яковлевич

Смалькова Элеонора Владимировна
Соколова Надежда Петровна

Суздалова Марина Геннадиевна
Федодеев Алексей Игоревич

60 лет совместной жизни
Мигунова Татьяна Леонидовна и  

Мигунов Борис Васильевич

я очень жду семью

Анастасия М.
Девочка, родилась в декабре 2019 
Возможные формы устройства:  
усыновление, опека (попечительство) 
Братья/сестры: нет 
Группа здоровья: V

Настя — очень активная и подвижная девочка, с интересом 
рассматривает все вокруг и любит все исследовать сама. Ма-
лышка любит ползать по ковру, играя и общаясь с другими 
детьми, любит прогулки на свежем воздухе, с охотой купает-
ся в ванной. У Насти крепкие ручки и ножки, хотя она очень 
маленького веса; она уверенно залезает на горку, а если 
держать ее за руки, то встает и пробует ходить. Контактная, 
улыбчивая, Настя охотно общается со знакомыми взрослы-
ми, немного насторожена в незнакомой обстановке, с «чу-
жими» людьми. Игрушками Настя интересуется, манипулиру-
ет ими, сопровождая игру звукосочетаниями — особенно ей 
интересны музыкальные.

Александр Ф. 
Мальчик, родился в феврале 2021 
Возможные формы устройства:  
усыновление, опека (попечительство) 
Братья/сестры: нет
Группа здоровья: IV

Сашенька еще совсем малыш. Он родился раньше вре-
мени, и ему надо хорошо кушать и много спать, чтобы на-
браться сил и хорошо развиваться. Сашенька кратковре-
менно фиксирует взгляд, любит, когда его берут на ручки 
и лично уделяют ему внимание.

Анастасия Б.
Девочка, родилась в октябре 2019 
Возможные формы устройства:  
усыновление, опека (попечительство) 
Братья/сестры: нет 
Группа здоровья: V

Настенька — хрупкая девочка с особенностями развития. На-
стенька не может видеть, поэтому мир она познает через 
слух, а также через телесные ощущения. Большую часть вре-
мени она проводит лежа, так как ей пока еще сложно двигать-
ся, но благодаря активной реабилитации (вертикализации, 
занятиям на баланс и растяжке) девочка дает неплохую дина-
мику. У Насти раскрылись кисти, она уже хорошо захватыва-
ет предметы, удерживает их, манипулирует ими, у нее умень-
шилась спастика и значительно улучшилось эмоциональное 
состояние. Настя любит личный контакт со взрослыми, по-
глаживания, прикосновения; улыбкой, радостью, смехом ре-
агирует на слова и песенки, предназначенные именно ей и 
знакомым человеком. Малышка ест с ложки и пьет из рожка.


